



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Ensemble pour l'Europe

À une époque où l'Europe est accusée de tous les maux, il faut un certain courage pour organiser un tel rassemblement. Or, c'est ce pari qu'ont pris un certain nombre de mouvements chrétiens. Reprenons un peu l'historique : Pentecôte 1998, plusieurs centaines de milliers de chrétiens appartenant à différents mouvements et communautés nouvelles se rassemblent à l'appel du Pape Jean-Paul II à Rome. À la suite de ce rassemblement, de nombreux mouvements se retrouvent pour mieux se connaître et se lancent dans l'aventure d'Ensemble pour l'Europe : quelle contribution ces mouvements peuvent-ils apporter à la construction européenne ? Plusieurs grands rassemblements suivent et cette année, le 12 mai, dans de nombreuses villes d'Europe dont Créteil, des rassemblements vont témoigner de l'apport des chrétiens et des mouvements dans une Europe qui a besoin de trouver une âme si elle veut vivre. Une conviction : si les chrétiens appartiennent à des paroisses et y vivent un ressourcement, les mouvements et communautés apportent par leur charisme propre un renouveau à l'Église et à la société. Si de plus ces mouvements et communautés le font en communion les uns avec les autres, ils témoignent de l'Unité sans laquelle toute construction est vouée à l'échec.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Denis Leiber

Denis, chercheur au CNRS, père de 4 enfants, paroissien depuis 29 ans, est avec sa femme Catherine, engagé dans la communauté de l'Emmanuel depuis plus de 30 ans. Il témoigne de la grâce du « Renouveau charismatique » qui concerne des groupes de prière et des communautés nouvelles, fruit du Concile Vatican II.

« Pendant mes années d'études à la fac, alors que j'étais en pleine recherche de Dieu, j'ai rejoint l'aumônerie du campus. A Noël 1974, lors d'une retraite, j'ai compris que Dieu existait et qu'il m'aimait. Ceci a été déterminant dans ma vie ! Mais l'aumônerie ne me suffisait plus. En priant Marie dans une neuvaine, j'ai demandé à Dieu de m'accorder ce qui abreuverait ma soif. A la fin de la neuvaine, j'ai rencontré l'Emmanuel, une communauté issue du Renouveau.

Dans le Renouveau, l'effusion de l'Esprit, « la pentecôte », ravive les grâces reçues au baptême et à la confirmation, et donne ainsi à l'Esprit-Saint de pouvoir mieux accomplir sa mission en nous. Ceci renouvelle l'amour pour la parole de Dieu, les sacrements, la prière, l'Église et nous permet de vivre une véritable unité dans tous les aspects de notre vie. L'effusion conduit à recevoir des charismes, des grâces reçues de Dieu, comme la glossolie, une libre louange à Dieu qui construit intérieurement la personne qui la pratique, mais aussi des dons de prophétie, de discernement, de guérison au service de l'Église et du monde.

La vie dans l'Esprit-Saint m'a permis de devenir comme un enfant qui compte de plus en plus sur Dieu ce qui ouvre à l'Espérance, à la joie et la paix. »

Propos recueillis par Nathalie Kohler.

Agenda

Mardi 1er mai : pèlerinage paroissial à Jouarre

Mercredi 2 mai

20h45 : prière du chapelet à St-Éloi

Vendredi 3 mai

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'adoration

Dimanche 6 mai

10h30 : messe à N-D de la Merci avec entrée en Église des catéchumènes

15h : temps de prière à N-D de la Merci avec le « Renouveau charismatique »

Mercredi 9 mai

20h45 : prière du chapelet à St-Éloi

Samedi 12 mai

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

18h30 : messe des familles à Rungis

Dimanche 13 mai

10h30 : messe des familles à Fresnes avec baptêmes et 1ères communions

12 et 13 mai : retraite à l'Hay pour les jeunes de Fresnes-Rungis se préparant à la profession de Foi

Ceci vous concerne

Kermesses

A noter dès maintenant, les dates des kermesses dans nos paroisses :

A Fresnes les 26 et 27 mai

A Rungis le 3 juin

Pour alimenter la brocante à Fresnes, vous pouvez dès maintenant apporter bibelots et autres objets en bon état à l'accueil.

Veillée de Pentecôte

Depuis quelques années, c'est le grand rassemblement en secteur.

Rendez-vous le samedi 26 mai à Chevilly-Larue, 12 rue du Père Mazurié, chez les Spiritains : repas partagé à 19h, suivi d'une veillée de prière préparée par les groupes de prière du secteur.

Départs

Notre Curé, le père Jacques Cramet, et le père Alain Depreux, sur nos paroisses N-D de la Merci et N-D de l'Assomption depuis près de 7 ans sont appelés vers d'autres missions. Des messes de « départ », suivies d'un pot et repas partagé auront lieu le samedi 30 juin à Rungis et le dimanche 1er juillet à Fresnes. Retenez bien la date du dimanche 1er juillet après-midi, où nous pourrons leur dire « au revoir » au cours d'un moment festif.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-19h

mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Juliette Balez, Marco Rosciglione, Baptiste Waldron, Guillaume Warnier, Lynn Nonault, Bénédicte Aduambi, Valérie Aduambi, Amélie Guezou et Oliana Khan entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême le 13 mai à N-D de la Merci.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Marie Vatone et Jean Bosmans ; à Rungis : Pascal Limosino.

Le « Renouveau charismatique »

Le « Renouveau charismatique » est un courant spirituel apparu au sein des Églises dites « traditionnelles ». Il entend redonner vigueur aux charismes, ou « dons du Saint-Esprit », suivant la Pentecôte. Il se traduit par la pratique du « baptême dans l'Esprit » et, selon ses adhérents, par le développement de « dons spirituels » de guérison, de prophétie ou encore de glossolalie (don des langues). En 1967, une trentaine d'étudiants en Pennsylvanie, durant un week-end d'étude biblique, reçurent le baptême dans l'Esprit-Saint. La plupart d'entre eux affirment qu'ils font l'expérience de l'effusion de l'Esprit (être envahis par la grâce du Saint Esprit). Par la suite, des groupes de prière et des communautés commencèrent à essaimer dans l'Église catholique, aux États-Unis puis dans le reste du monde. Le mouvement est accueilli plutôt favorablement par la hiérarchie

catholique. Des communautés nouvelles ont vu le jour : l'Emmanuel, le Verbe de Vie, le Chemin Neuf, Réjouis-toi... En 2007, la conférence des évêques de France tente une analyse du renouveau charismatique. Les évêques voient les groupes du Renouveau comme « bien intégrés dans les diocèses, vivant fortement l'œcuménisme, engagés dans le dialogue inter-religieux pour la paix », qu'ils ont à leur actif « de nombreuses réalisations sous la forme de projets de développement et de solidarité ». Les évêques constatent que « Si dans un premier temps l'impression de vouloir former une Église nouvelle a pu être donnée par certaines communautés, on voit aujourd'hui combien elles participent plutôt au renouvellement de l'Église ».

D'après Wikipédia